

Ergebnis der eidgenössischen Volksabstimmung vom 28. November 2010

*1. a) Volksinitiative vom 15. Februar 2008 «Für die Ausschaffung
krimineller Ausländer (Ausschaffungsinitiative)» (Bundesbeschluss vom
18. Juni 2010, BBl 2010 4241)*

Aufgrund der Gemeindeprotokolle wurden folgende Resultate ermittelt:

Stimmberechtigte	<u>395 251</u>
Eingelangte Stimmzettel	<u>209 111</u>
Leere Stimmzettel	192
Ungültige Stimmzettel	<u>175 367</u>
In Betracht fallende Stimmzettel	<u>208 744</u>

Es haben gestimmt	Leer	Ja	Nein
Im Bezirk Aarau	313	13 160	11 778
Baden	500	22 214	20 757
Bremgarten	247	14 020	9 596
Brugg	164	9 276	7 359
Kulm	134	8 393	3 981
Laufenburg	99	5 699	4 221
Lenzburg	202	10 952	7 371
Muri	120	7 031	4 129
Rheinfelden	168	7 207	5 593
Zofingen	239	12 721	8 184
Zurzach	108	6 509	3 758
Auslandschweizer	38	1 075	1 428
Total	<u>2 332</u>	<u>118 257</u>	<u>88 155</u>

Die Volksinitiative vom 15. Februar 2008 «Für die Ausschaffung krimineller Ausländer (Ausschaffungsinitiative)» (Bundesbeschluss vom 18. Juni 2010, BBl 2010 4241) ist somit im Kanton Aargau angenommen.

Stimmbeteiligung: 52,91%

1.b) Gegenentwurf zur Ausschaffungsinitiative (Bundesbeschluss vom 10. Juni 2010 über die Aus- und Wegweisung krimineller Ausländerinnen und Ausländer im Rahmen der Bundesverfassung, BBl 2010 4243)

Aufgrund der Gemeindeprotokolle wurden folgende Resultate ermittelt:

Stimmberechtigte		<u>395 251</u>
Eingelangte Stimmzettel		<u>209 111</u>
Leere Stimmzettel	192	
Ungültige Stimmzettel	<u>175</u>	<u>367</u>
In Betracht fallende Stimmzettel		<u>208 744</u>

Es haben gestimmt	Leer	Ja	Nein
Im Bezirk Aarau	614	12 264	12 373
Baden	1 065	21 253	21 153
Bremgarten	596	10 854	12 413
Brugg	390	7 883	8 526
Kulm	329	4 750	7 429
Laufenburg	238	4 586	5 195
Lenzburg	495	8 110	9 920
Muri	318	4 969	5 993
Rheinfelden	316	6 167	6 485
Zofingen	625	9 179	11 340
Zurzach	318	4 303	5 754
Auslandschweizer	<u>47</u>	<u>1 517</u>	<u>977</u>
Total	<u>5 351</u>	<u>95 835</u>	<u>107 558</u>

Der Gegenentwurf zur Ausschaffungsinitiative (Bundesbeschluss vom 10. Juni 2010 über die Aus- und Wegweisung krimineller Ausländerinnen und Ausländer im Rahmen der Bundesverfassung, BBl 2010 4243) ist somit im Kanton Aargau abgelehnt.

Stimmbeteiligung: 52,91%

1. c) Stichfrage (Entscheid für Initiative oder Gegenentwurf)

Aufgrund der Gemeindeprotokolle wurden folgende Resultate ermittelt:

Stimmberechtigte		<u>395 251</u>
Eingelangte Stimmzettel		209 111
Leere Stimmzettel	192	
Ungültige Stimmzettel	<u>175</u>	<u>367</u>
In Betracht fallende Stimmzettel		<u>208 744</u>

Es haben gestimmt	Leer	Initiative	Gegenentw.
Im Bezirk Aarau	1 026	11 800	12 425
Baden	1 834	19 957	21 680
Bremgarten	1 037	12 716	10 110
Brugg	694	8 435	7 670
Kulm	437	7 782	4 289
Laufenburg	386	5 216	4 417
Lenzburg	688	10 065	7 772
Muri	495	6 400	4 385
Rheinfelden	532	6 479	5 957
Zofingen	946	11 553	8 645
Zurzach	456	5 931	3 988
Auslandschweizer	<u>89</u>	<u>959</u>	<u>1 493</u>
Total	<u>8 620</u>	<u>107 293</u>	<u>92 831</u>

Mit der Stichfrage wird im Kanton Aargau die Volksinitiative bevorzugt.
 Stimmbeteiligung: 52,91%

2. Volksinitiative vom 6. Mai 2008 «Für faire Steuern. Stopp dem Missbrauch beim Steuerwettbewerb (Steuergerechtigkeits-Initiative)»
(Bundesbeschluss vom 18. Juni 2010, BBl 2010 4245)

Aufgrund der Gemeindeprotokolle wurden folgende Resultate ermittelt:

Stimmberechtigte		395 251
Eingelangte Stimmzettel		<u>205 549</u>
Leere Stimmzettel	3 077	
Ungültige Stimmzettel	117	3 194
In Betracht fallende Stimmzettel		<u>202 355</u>

Es haben gestimmt	Ja	Nein
Im Bezirk Aarau	9 276	15 260
Baden	14 082	28 143
Bremgarten	7 579	15 535
Brugg	5 791	10 531
Kulm	4 212	7 814
Laufenburg	3 732	5 998
Lenzburg	5 934	12 002
Muri	3 380	7 536
Rheinfelden	5 300	7 246
Zofingen	7 904	12 575
Zurzach	3 361	6 691
Auslandschweizer	1 047	1 426
Total	<u>71 598</u>	<u>130 757</u>

Die Volksinitiative vom 6. Mai 2008 «Für faire Steuern. Stopp dem Missbrauch beim Steuerwettbewerb (Steuergerechtigkeits-Initiative)» (Bundesbeschluss vom 18. Juni 2010, BBl 2010 4245) ist somit im Kanton Aargau abgelehnt.

Stimmbeteiligung: 52,00%

Binnen einer Frist von 3 Tagen kann bei der Kantonsregierung betreffend diese Abstimmung Beschwerde erhoben werden. Die Beschwerde ist der Kantonsregierung eingeschrieben zuzustellen (Art. 77 ff. des Bundesgesetzes vom 17. Dezember 1976 über die politischen Rechte).

Aarau, den 10. Dezember 2010

Staatskanzlei